



La Reine remercie l'Armée du Salut



© IHQ Communications / Droits limités

Sa Majesté la Reine remercie l'Armée du Salut pour son engagement durant la pandémie du COVID-19.

Sa Majesté la Reine Elisabeth II, accompagnée d'autres membres de la famille royale, a remercié aujourd'hui l'Armée du Salut pour son engagement au front durant la pandémie.

À cette occasion, la Reine était accompagnée de leurs Altesses Royales le Prince de Galles et la Duchesse de Cornouailles, le Duc et la Duchesse de Cambridge, le Comte et la Comtesse de Wessex et la Princesse royale.

Une fanfare de l'Armée du Salut a interprété une sélection de mélodies de Noël pour Sa Majesté lors de cet événement réunissant des organisations caritatives et des acteurs clés, qui s'est tenu dans le parc du château de Windsor, situé à l'ouest de Londres.

Les chefs du Territoire du Royaume-Uni et de la République d'Irlande, les commissaires Anthony et Gillian Cotterill, ont pu s'entretenir avec Sa Majesté au sujet de l'engagement du mouvement salutiste auprès des personnes vulnérables de la société.

Cet événement était organisé pour remercier les organisations caritatives et les acteurs clés pour leur engagement durant la pandémie et pendant les fêtes de Noël.

En évoquant cet événement, le commissaire Anthony Cotterill a déclaré : « C'était un honneur de rencontrer Sa Majesté au nom de l'Armée du Salut et en tant que représentant de toutes les organisations bénévoles qui ont rendu un service incroyable tout au long de la pandémie. Je suis très heureux que le soutien tout au long de cette année très difficile de l'Armée du Salut aux sans-abri, aux victimes de la traite des êtres humains, aux familles en difficulté et aux personnes âgées en situation d'isolement ait été reconnu. Les bénévoles, officiers, membres et employés de l'Armée du Salut ont travaillé sans relâche depuis le mois de mars, distribuant des colis alimentaires aux familles dans le besoin, aidant les sans-abri à se réchauffer et visitant les personnes seules ; ils ont été là en toutes circonstances. L'Armée du Salut a innové et adapté ses offres pour s'assurer que les personnes actives au premier plan soient là pour ceux qui ont besoin de nous. Jouer des mélodies de Noël pour la famille royale est aussi un merveilleux temps fort durant notre saison la plus chargée. »

Auteur

United Kingdom Territory with the Republic of Ireland (IHQ Communications)

Publié le

10.12.2020